

Erledigt

Vorbereitungen für Clover Update? Sierra Update will nicht!!!

Beitrag von „sunraid“ vom 10. November 2016, 23:33

Ich werde es am Wochenende mal versuchen. Habe ja einen startbare Kopie meines Systems auf einer externen Platte, so dass ich ja wieder zurück switchen kann.

Die Kexte liegen bei mir momentan im EFI unter 10.11, lege ich die dann n 10.12 oder in others?